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かずえʼs VOICE
パブリックコメントの把握漏れ　　
　昨年末小平市文化スポーツ推進計画素
案に対するパブリックコメント募集の際、
市ホームページ経由の市民意見７件が把握
されていなかったことが、今年４月に発覚
しました。この素案には市営グラウンドの
人工芝化についての検討が含まれており、
小平・環境の会のメンバーが提出した、人
工芝化には疑問があるという意見への市の
対応について問い合わせた結果、把握漏れ
が発覚しました。
　市の調査の結果、文化スポーツ推進計画
素案以外にも、２０１８年度以降に募集された
計画案２つと条例案２つへのパブコメで、
ホームページ経由の意見２３件の把握漏れ
が判明しました。ホームページ経由の意見
を確認するマニュアルの不徹底が原因です。
　市は、今後の対策として、ホームページ
経由の意見提出が担当課にメールで自動通
知される機能を追加すること、市民意見公
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事務所オープンしています！
平日午前 10 時から午後 5 時まで、事務所をオー
プンしています。気になることやご相談など、お
気軽にいらしてください。お電話やメールでもご
相談ください。
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保育施策に異議あり～園庭縮小問題百
条委員会を傍聴して～
　公立保育園廃園・民間移行の方針が
具体的に動き出した頃に発覚した園庭
縮小問題。市の保育政策を見直す絶好
の機会になるのではないかと百条委員
会に足を運んだ。
　理事者側の責任追及に終始しそうな
議論、「事業者には違法性がなかった」
と早く調査委員会を閉じたいという意
向が感じられる発言、真剣に真相を究
明しようとする意見をすぐに否定する
ような発言、肝心な質問には「わかりか
ねる」と答弁をごまかす事業者、「法的
な瑕疵はない。認可は都の権限。市は進
達するだけ」を繰り返し、反省の弁の一
言もない理事者側の説明や答弁…腹の
立つ場面の数々。
　せめて調査報告書に記載された「指
導事項、対策」や少数意見を行政は真剣
に受け止め具体化してほしい。健気な
子どもたちを二度と被害者にしないた
めに。 （怒りの大爺）

議会傍聴記

「まちづくりCafe」
水口かずえの
市政報告と意見交換会　
日時：9月2日（土）１４：００～１５：３０
オンラインと事務所にて対面で開催。
参加ご希望の方は、ご連絡ください。

募手続実施時のチェックリストを作成して
活用することなどを公表しました。
　パブコメの市民意見は、反映済み、反映
する、反映しない、参考意見、その他に分
類されますが、今回、把握漏れが判明した
意見２３件は、反映済み１件、参考意見１９件、
反映しない３件に分類されました。そもそ
も、市民が努力して提出するパブコメで、

「反映する」意見が少ないことも問題です。
施策案への市民の意見を真剣にとらえ、実
現していく姿勢が問われます。
※ホームページ経由以外の市民意見の把握漏れは確認
されていません
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　市議会議員としての２期目が始まり、前期と同じく無所属・無
会派で活動しています。無所属・無会派の議員は、政党による支配
や会派の思惑に関わりなく市民と向き合い、自分の判断で行動で
きます。一方、小平市議会では、無会派の議員の活動に様々な制約
があり、例えば、小平・村山・大和衛生組合などの一部事務組合の
議会や、小平都市計画審議会などの市長附属機関には入れませ
ん。また、幹事長会議や議会運営委員会ではオブザーバーで、幹事
長会議では認められれば発言できますが、議会運営委員会の公開
部分では発言できません。議会改革を進める場である議会運営委
員会で、無会派が発言できないのは大きな問題です。小金井や国
立の市議会では一人から会派として認められます。小平市議会で
の無会派の扱いには改善が必要です。
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